



太陽と大のなかよし戸沢の子

村山市立戸沢小学校 学校だより第2号 令和7年 5月27日 発行 校長 高橋 文明

2つの「がんばる!」で挑戦!! ～村山市陸上競技大会～

5月15日(木)、楯岡中学校グラウンドにおいて、村山市小学校陸上競技大会が行われました。心地よい風の中、一人一人が精一杯に競技に取り組む姿が見られました。

参加した5,6年生には、2つの「がんばる!」の話をしました。1つ目は、高めてきた自分の実力を他校の友達と競い合い、記録や順位にこだわってがんばる!こと、2つ目は、自分の力の伸びを感じ、自己ベストを出せるようにがんばる!ことです。競技を終えた後、自分が納得できる「がんばる!」を選択して挑戦するということです。

大会を終えた5,6年生は、「やりきった!」という表情でした。また一つ成長した日となりました。

<大会結果>

□6年男子 100m 第4位	佐藤 陽仁	□5年男子 1000m 第2位	井澤 凜平
□6年男子 走り幅 第1位	佐藤 陽仁	□5年男子 走り高 第5位	青柳 悠
□6年男子 80mH 第4位	高橋 当	□6年女子 100m 第1位	半澤 凧紗
□5年女子 走り幅 第5位	高橋 琉	□6年女子走り幅 第6位	笹原 一乃
□6年女子 走り高 第1位	松田 智夏	□6年女子 80mH 第1位	半澤 凧紗
□6年女子 80mH 第4位	高橋梨衣奈	□男子ジャベリック 第6位	高橋 秀太



戸沢小は**全校生がなかよし!!** ～1年生を迎える会～

4月30日に、6年生が企画した「1年生を迎える会」がありました。その中で、『全校鬼ごっこ』という遊びがありました。全学年の子供たちが一緒におにごっこをする、というのは、戸沢小学校の特色の一つだと感じました。全校生が、顔も名前も知っている友達です。全校生でなかよく遊べることは本当に素敵なことです!





はなぼ～らのみなさんとお花の環境整備

はなぼ～らのみなさんにご協力いただき、セイヨウアサガオのグリーンカーテンとベゴニアの花文字づくりを行いました。毎年、はなぼ～らのみなさんに事前準備と当日のお世話をしていただいています。グリーンカーテンが広がって、色鮮やかな花文字ができあがるのが、とても楽しみです。

はなぼ～らのみなさん、大変ありがとうございました。



さんさんひまわり隊のみなさん よろしくお願ひします!

5月19日(月)に、さんさんひまわり隊のみなさんとの顔合わせ会を実施しました。毎日の登下校の安全を見守っていただいています。



里芋を植えました!

JA 戸沢支所青年部のみなさんのご協力のもと、3年生が里芋を植えました。きれいに畑を整備していただき、早く目が出てくる植え方も教わりました。収穫まで、一生懸命にお世話をします!



たくさんの地域の方に感謝いたします!!

学校の環境整備や子供たちの安全見守りのほかにも、木の伐採や田んぼ・畑の整備など、たくさんの方々のご協力をいただいています。心より感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。